



## Pèlerinage du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Grèce



Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a entrepris un pèlerinage sur les pas de saint Paul en Grèce, événement organisé dans les diocèses de l'Église orthodoxe de Grèce en l'honneur de ce saint. Mgr Hilarion est arrivé le 23 juin 2019, accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, du hiéromoine Grégoire (Sokolov), collaborateur du DREE, et du sous-diacre V. Li.

Le 24 juin, le président du DREE a visité la métropole de Corinthe, où, accompagné du métropolite Denis de Corinthe, il s'est rendu sur les ruines de la ville antique, découvrant les lieux où demeura l'apôtre Paul. Il a visité les monuments de l'antiquité chrétienne et de la période byzantine. Les pèlerins ont aussi visité la cathédrale de la ville, avant d'être chaleureusement accueillis dans les locaux de la

métropole par le métropele Denis, qui a relaté l'histoire de son diocèse et parlé de l'état des affaires ecclésiastiques aujourd'hui.

Le même jour, le métropolite Hilarion a visité la métropole du Pirée, où il a été reçu par le métropolite Séraphin du Pirée. Il s'est rendu à l'église Saint-Nicolas-des-Marins et à la cathédrale de la Trinité, où il a vénéré des reliques de saint Nectaire d'Égine. Avec le métropolite Séraphin, le métropolite Hilarion a visité le cimetière russe du Pirée. Dans la chapelle Sainte-Olga, en présence du recteur de l'église de la Sainte-Trinité d'Athènes, le père Alexandre Nossevitch, des employés de l'Ambassade de Russie en Grèce et de représentants de la communauté russophone, il a célébré un office à la mémoire des expatriés et des marins russes inhumés dans ce cimetière.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46275/>